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Neue Grundschule für den Stadtbezirk im Schulgebäude Ebelingstraße 
 
  
 

Der Bezirksrat möge beschließen: 
 

Am Standort Schulgelände Ebelingstraße wird eine neue Grundschule errichtet. 

  
 
Begründung: 
 
Seit Jahren stehen auf den Schulhöfen der Grundschulen in unserem Stadtbezirk 
immer mehr Schulcontainer, weil die Kapazitäten an den bestehenden Schulen nicht 
ausreichen. Diese Interimslösungen sind baulich zwar inzwischen sehr gut für 
schulische Zwecke geeignet, allerdings verursachen sie auch hohe laufende Kosten. 
Werden sie einmal an einer Schule errichtet, so sind diese zusätzlichen 
Raumkapazitäten meist langfristig unverzichtbar, denn bereits seit vielen Jahren steigen 
die tatsächlichen Schülerzahlen, obwohl in den Planungen der Verwaltung sinkende 
Schülerzahlen prognostiziert werden.  
 
Neben einer Verdichtung der Bebauung z.B. durch Hinterhofbebauung führen 
zunehmend auch neue Baugebiete zu einem Anstieg der Einwohnerzahlen unseres 
Stadtbezirks und damit auch zu steigenden Schülerzahlen. Weiterhin haben 
Grundschulen heute einen höheren Raumbedarf für Differenzierung im 
Unterrichtsgeschehen und die Umsetzung des Ganztagsbetriebs.  Die Anzahl der 
Kinder je Klasse sinkt durch die Umsetzung der Inklusion, jedoch kann die Anzahl der 
Zügigkeiten an bestehenden Grundschulen in unserem Stadtbezirk nicht weiter erhöht 
werden, hier sind die Grenzen bereits heute schon erreicht. Dies zusammen macht eine 
Erweiterung der Schullandschaft durch eine weitere Grundschule aus Sicht der SPD-
Fraktion unausweichlich.  
  

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Dr. Wjahat Waraich 
über 
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Das Schulgebäude Ebelingstraße  ist, abgesehen von temporären Zwischennutzungen, 
inzwischen fast leer gelaufen, da sich die Förderschule Albrecht-Dürer-Schule in 
Auflösung befindet. Vom Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide ist der Erhalt dieses 
Schulstandortes bereits langfristig für den Stadtbezirk gefordert worden. Damit bei 
Bezug der neuen Baugebiete ausreichend Schulplätze für alle Kinder an unseren 
Grundschulen vorgehalten werden, ist es aus unserer Sicht unabdingbar, eine weitere 
Grundschule am Schulstandort Ebelingstraße einzurichten. 
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